



## INFERTILIDAD

### Introducción

### Introduction

La infertilidad es la rama de la Andrología que más cambios ha vivido en los últimos años. La investigación básica y clínica en este ámbito ha permitido obtener un diagnóstico más certero y ofrecer un tratamiento más preciso, dirigido y eficaz de la infertilidad del varón.

En este número extraordinario de la Revista Internacional de Andrología hemos tratado de aunar los trabajos más relevantes del ámbito de la Infertilidad que ha recibido el Comité Editorial durante los últimos meses.

Los trabajos seleccionados para formar parte de este número abordan la infertilidad desde varios puntos de vista: desde estudios de ciencia básica de la reversibilidad de varios agentes gonadotóxicos hasta aspectos clínicos y médico-legales de la fertilidad; pasando por posibles diágrafas terapéuticas o estudios epidemiológicos. Creemos que todos los trabajos son de un gran interés para el médico especialista en la Medicina Reproductiva.

La Revista Internacional de Andrología ha recibido desde su indexación en Medline una gran afluencia de artículos de excelente calidad, lo que nos ha llevado a tener que rechazar artículos que podrían haber sido publicados sin dificultad

años atrás. El "superávit" de artículos aceptados ha originado que los autores hayan tenido que soportar una demora en la publicación de sus artículos significativa en los últimos dos años. Desde el Comité editorial de la Revista queremos transmitirles nuestras más sinceras disculpas y hacerles llegar el mensaje de que se están tomando las medidas oportunas para que los artículos se publiquen lo antes posible. Este número extraordinario es un buen ejemplo de ello.

No podemos despedirnos sin agradecer enormemente a todo el equipo detrás de la editorial Elsevier y de la Asociación Española de Andrología, Medicina Sexual y Reproductiva (ASESA) por su apoyo durante todos estos años y muy en especial en la publicación de este número especial.

Esperamos que los lectores de la Revista Internacional de Andrología disfruten con la selección de contenido que hemos preparado con todo nuestro cariño y vocación docente.

Esaú Fernández-Pascual y Juan Ignacio Martínez-Salamanca

*Co-editores Jefe de la Revista Internacional de Andrología*

